

SPENDENPROJEKT

ALPENÜBERQUERUNG (MIT DEM FAHRRAD)

"Am Anfang war der Traum …", so beginnt einer der Erfahrungsberichte und er endet mit "… haben sie es der Welt bewiesen, sie haben die Alpen überquert – und dies nicht nur im vergangenen Jahr, sondern in diesem Sommer erneut." Die Alpentour ist für die jungen Menschen ein einmaliges und besonderes Projekt, welches ihre persönliche Entwicklung und soziale Integration in hohem Maße positiv beeinflusst, ihr Selbstbewusstsein stärkt sowie Teamfähigkeit und Durchhaltevermögen trainiert. Das Besondere an diesem Projekt ist, dass jeder Teilnehmer zunächst individuelle Ziele verfolgt, diese aber nach und nach mit den Interessen der Gruppe in Einklang bringen muss. Es finden schon im Vorfeld regelmäßige Trainingstermine und andere vorbereitende Aktionen statt. Jeder Termin wird reflektiert und dokumentiert und es besteht ein regelmäßiger Austausch.

Wir sind bei diesem Projekt auf Unterstützung angewiesen, denn die Alpenüberquerung, samt Sachkosten der Tour und den vorbereitenden Aktionen, übersteigt die finanziellen Möglichkeiten der Jugendlichen und ihrer Familien.

FÜR DIESES PROJEKT BENÖTIGEN WIR PRO TOUR: 7.000 EURO

SPENDENKONTO: BANK FÜR SOZIALWIRTSCHAFT

IBAN: DE98 6012 0500 0004 7013 00

VERWENDUNGSZWECK: ALPENÜBERQUERUNG